



## Glattpark, Opfikon



### Wohnüberbauung Glattpark

Zwischen Stadtzentrum von Zürich und Flughafen entsteht eine neue Stadt, der Glattpark. In Zusammenarbeit mit dem Zürcher Architekturbüro von Ballmoos Krucker erstellte die Totalunternehmerin SENN die ersten Wohnhäuser, welche direkt an den neu erstellten, künstlichen See angrenzen.

#### Kurzinfo

Bauherren: Credit Suisse Anlagestiftung, Zürich  
 Totalunternehmer: Senn  
 Architekt: von Ballmoos Krucker Architekten, Zürich  
 Grundstücksfläche: 6'600 m<sup>2</sup>  
 Nutzfläche: 8'270 m<sup>2</sup> (70 Wohneinheiten)  
 Bauvolumen: 45'540 m<sup>3</sup>  
 Baubeginn: Frühjahr 2006  
 Fertigstellung: Herbst 2007

#### Neues entsteht

Eine faszinierende Anlage, die sehr untypisch für die Schweiz ist. Man ist gewohnt, in überbautem Gebiet zu realisieren und sich den Gegebenheiten möglichst optimal anzupassen. Nicht so im Glattpark. Hier durfte man die Struktur selbst gestalten und den Anfang für etwas, was noch um ein Mehrfaches wachsen wird, bilden.



